



# いずみだい

北九州市立泉台小学校 校長 平川 信乃

## 学校教育目標

「心豊かに たくましく生きぬく 実践力のある子どもの育成」  
～徳・知・体の調和のとれた人間の育成～

## 目指す子ども像「あいうえお」

「あ」 あいさつをする子ども

「い」 いつもやさしくできる子ども

「う」 美しい学校にしようとする子ども

「え」 笑顔で体を動かす子ども

「お」 お話を最後まで聞く子ども



## 修了式を迎えて



「コロナ」に始まり、「コロナ」に終わった1年間でした。それでも、その苦しい日々の中、子どもたちは、精一杯頑張り、大きな成果を見せてくれました。本日も、感染防止のため、運動場での修了式・離任式となりましたが、子どもたちの姿や表情は、1年前の4月とは全く違っていました。行事が少なくなったとはいえ、いろいろなことをやり遂げ、子どもたち一人一人の顔は、自信に満ちていました。この子どもたちなら、来年度も、きっと素晴らしい学校を創ってくれると思います。

保護者のみなさまには、たくさんのご心配・ご苦勞をおかけしたことと思いますが、子どもたちの明るい声、笑顔が学校の礎になるのだと、教職員一同実感しています。明日からの春休みも、健康に気を付け元気に過ごしてもらいたいと思います。今年度も保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

## 地域の皆様、ありがとうございました。

年間を通して「交通指導」を続けて下さった地域の皆様、学校の周囲の道路を、きれいに掃き清めて下さった皆様、本当にありがとうございました。「コロナ対応」などで、校区を回ることができず、写真でご紹介することも、お礼をお届けすることもできなかったことを、本当に心苦しく思います。子どもたちの安全を守り、温かく支えていただきましたことに、心より感謝申し上げます。



また、中学校の児童のみなさんからも、手作りの門松や進学に向けたメッセージを頂くなど、温かい交流がありました。本当に、ありがとうございました。今後も、交流をしっかりと深めていきたいと思っています。



## 職員の人事異動



本日、修了式の後、職員の離任式（本校を退職・離任する職員と児童とのお別れ式）も行いました。各ご家庭には、退職・異動する職員名を、昨日「いっせいメール」でお知らせしたところです。

### ○本校を退職・離任する職員

個人情報保護のため、一部情報を削除しております。

## 春休みを安全に・・・

いよいよ「春休み」を迎えます。この時期は、学年や学級の所属意識が途切れ、子どもたちが一番羽目を外しやすい時期でもあります。「学校の決まり」を配布していますので、お子様と確認をお願いいたします。

また、「新型コロナウイルス」への感染も、まだまだ心配です。新学期に良いスタートを切るためにも、引き続き、感染予防の徹底をお願いいたします。